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  Заместитель председателя Банка России Владимир Чистюхин считает, что электронные
полисы ОСАГО могут появиться через год-полтора. Об этом он заявил на заседании
рабочей группы при комитете Госдумы по финрынку.

  

«Вряд ли можно говорить, что это будет завтра, но, тем не менее, через год, может
быть, через полтора», – сказал Чистюхин. Он отметил, что в настоящее время действуют
только «архаичные по своей природе» бумажные полисы, которые в ряде случаев нужны
в тех местах, где нет электронной связи.

  

В то же время создание системы электронных полисов ОСАГО, по его словам,
серьезным образом изменит ситуацию. При этом необходимо сделать ряд шагов для
того, чтобы у инспекторов ГАИ был доступ к базе полисов ОСАГО, чтобы водитель,
купивший электронный полис, не оказался нарушителем, отметил Чистюхин.

  

При этом в настоящее время, по его словам, страховые полисы ОСАГО необходимо
продавать «в каждой точке страховщика, где он осуществляет любой вид оказания
услуг». Он пояснил, что если страховщик занимается в какой-то точке медицинским
страхованием или страхованием имущества, он должен там продавать и полисы ОСАГО.
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